

Pfungen im Februar 2021

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme zum Hinschied von unserem lieben

Walter Kohler

hat uns tief bewegt.

Wir danken herzlich für die vielen Kartengrüsse und die Spenden zu Gunsten vom Alterszentrum im Geeren Seuzach

Einen besonderen Dank gilt dem Personal im Altersheim für die langjährige liebevolle und herzliche Betreuung. Danken möchten wir auch Dr. Andreas Schindler für die fürsorgliche medizinische Begleitung

Herrn Pfarrer Jörg Wanzek vom Pfarramt Hettlingen danken wir für die tröstenden Worte am Grab

Die Trauerfamilien